



あつまれ！飯倉っこ！

令和5年度
港区立飯倉保育園
(3583)1786

秋まつり紹介

毎年7月に行っていた夏まつりでしたが、今年度は秋にお引越して秋まつりです。子ども達はおまつりに期待感を持ち、特にお店屋さんになるしか組では、「チョコバナナ屋さんがやりたい！」「ゲーム屋さんはどう？」とクラスの中で相談し、準備を進めています。まつりは2日間開催し、乳児クラスもお客さんとして楽しめるように企画しています。今回はその様子をご紹介します。

ちょうちん

保育室に飾り、まつりの雰囲気を演出します。各クラスで制作の方法が異なります。写真はしか組のちょうちんです。



画用紙の上に絵の具をたらし、ストローで息を吹きかけて模様を作っています。

色画用紙の帯を付けると素敵なちょうちんになりました。

食べ物のお店



かき氷やチョコバナナの制作です。

チョコバナナは紙粘土で形を作り、バナナの黄色、チョコの茶色やピンクを絵具で塗ります。

トレーに盛り付けて完成です。



茶色の毛糸を丁度良い長さに切り、ちぎった画用紙をのせると焼きそばになりました。



ゲームのお店



ボーリングと輪投げのお店では、『お化け』をテーマに、子どもたちが絵を描いています。色々な種類のお化けがいて、とても賑やかです。

射的のお店では、的を倒すことが出来ると景品をもらえます。下の写真は、車のおもちゃの景品です。段ボールの下部に動くタイヤを付け、乳児の子ども達も実際に遊んで楽しめるようにしています。

